



# 園からのおしらせ



今年の7月は、すっきりとしない天気が続いて平年に比べて晴れの日が少なかったです。梅雨が明けると一気に気温が上昇し、蒸し暑さ本番です。8月に入ると、さらに暑い日が続くと思いますが、寝不足や食欲も減ったりして疲れも出やすい季節ですので、一人ひとりの健康面を把握して暑さ対策も行なう様子を見ていきたいと思います。

皆様には日頃より新型コロナウィルスの感染拡大防止にご協力頂いておりますが、都内の新型コロナウィルス感染症の新規陽性者数が最多を更新するほか、保育所等でも感染報告が続いており、感染症対策の徹底を引き続き努力していきたいと思います。

7月は、らいおん組の子どもたちが27名そろってデイキャンプに参加することができました。例年とは違った、遊戯室での買い物体験やわんこそうめん、すごく体験などが加わり、友達と協力することの大切さを経験すると共に思い出深い日々を過ごすことが出来たことだと思います。夏まつりごっこでは、幼児クラスは、クラスごとに時間差で、射的制作・千本引き・ヨーヨー釣り・魚釣り・的当てなど楽しんだり花火の映像も大人気で歓声が上がる場面もありました。午後は、らいおん組の子どもたちがお神輿をかついで、ねこ組、とら組が鳴る子をならして応援しました。乳児クラスもクラスごとに魚釣りやヨーヨー釣り、ボーリングゲームなど楽しむ姿が見られました。8月は、水遊びコーナーを設置して水の感触に十分楽しんで過ごしたいと思います。

園長 竹内 夫美恵



## 保育目標



<b>ひよこ組（0歳児）</b>	<b>あひる組（1歳児）</b>	<b>べんぎん組（2歳児）</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>自分の思いや要求を、しぐさや動作で受け止めてもらう。</li> <li>保育者と一緒に水遊びを行い、水の感触を楽しむ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>適度な休息やしっかりとした睡眠を取りながら、健康に過ごす。</li> <li>さまざまな玩具や教材を使い、夏を感じる活動を楽しむ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>十分な休息やこまめな水分補給を摂り、夏を心地良く過ごす。</li> <li>保育者や友だちと一緒に夏の遊びを通して、様々な素材の感触や変化を楽しむ。</li> </ul>
<b>ねこ組（3歳児）</b>	<b>とら組（4歳児）</b>	<b>らいおん組（5歳児）</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>気温の差や日差しに留意し、健康に過ごす。</li> <li>開放的な夏の遊びを存分に楽しむ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>夏期の生活の仕方が分かり、快適にゆったりと生活できるようにする。</li> <li>友だちや異年齢児と関わりながら夏ならではの遊びを楽しむ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>夏ならではの遊びを通して、様々なあそびを経験しながら涼しく過ごす。</li> <li>ハンカチを持ってくることや使用の方法を知り、自分で管理する。</li> </ul>

## 【楽しかったね！夏まつりごっこ☆☆】



7月17日（金）園内で夏まつりごっこをしました。

今年はいつもと違った形での行事となりましたが、とっても楽しみにしてくれていた様子の子どもたち。当日は「エビカニクス」の盆踊りを踊り、夏まつりごっこが始まりました。保育室で花火などの映画を見たり、射的制作をして実際に的当てをしたり、遊戯室では魚つりにヨーヨーつり、千本引きに的当てなど、お祭りの雰囲気の中ゲームを楽しみました。自分たちで作った物も景品になっていましたが、選ぶ時は真剣です！何をしていても、目がきらきら輝いている姿が印象的でした…☆☆

お神輿は『スマイル』をテーマにした作品でした。らいおん組の子どもたちの想いをのせて、力を合わせての練り歩き。ねこ組・とら組のお友だちも鳴子を持って応援してくれましたよ♪「ワッショイ！ワッショイ！！」の声が、みんなの心を明るく元気にしてくれました…☆保護者のみなさまには、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。



## ～お願い～

送迎の際、自動ドアのタッチ・門扉の開閉は必ず保護者の方が行ってください。門扉が開いたままの状態で子どもが飛び出してしまい危険な場面が度々見受けられます。門扉は必ず閉めて下さるようご協力をお願ひいたします。

## 【運動会について】

5月号の園だよりでもお知らせしましたが、今年度の運動会の日程が10月3日（土）に変更となりました。（悪天候時：10月（土））新型コロナウィルス感染予防の観点より、今年度は各クラスごと（3・4・5歳児）の開催を予定しております。また、心苦しい判断とはなりますが、乳児クラスは中止とさせて頂きます。競技内容の変更、保護者参加の人数の限定などご協力をお願いすることとなると思いますが、何卒宜しくお願ひ致します。また、状況等により変更が生じることも予想されますのでその際には決まり次第、随時お知らせ致します。

## 【お知らせ】

\*新職員の紹介\*

夕保育助手 才田 精子 です。よろしくお願ひします。



## 【おじいちゃんおばあちゃんと一緒に遊ぼう会】

今年度は、残念ながら中止とさせていただきます。

## \*夏休みのお約束\*

- ☆ 早寝、早起きをして生活リズムを崩さないようにしましょう。
- ☆ 出掛ける時はおうちの人と一緒に、帽子も忘れずにかぶりましょう。
- ☆ ジュースや冷たいものを食べ過ぎないようにしながら、十分な水分を摂取して、熱中症にならないように気をつけましょう。
- ☆ 花火は大人の人と一緒にしましょう。
- ☆ お昼寝をして休息を取りましょう。



## 【引き取り訓練（防災訓練）】 9月1日（火）



9月1日（火） 防災訓練（園児引き取り訓練）を行いますが、今年度は時間を設定せず、お迎え時に引き取りカードに記入をしていただいてからの降園になります。訓練内容は、在園時間に災害が起き、緊急避難・帰宅する想定で行います。引き取り後は速やかに帰宅をしていただけるよう、ご協力をお願い致します。

※当日は、ホームページでのお知らせ・災害用伝言ダイヤル（171）・緊急メール発信を予定しています。メール登録をされていない方は、登録をお願い致します。緊急メール申し込みを園のホームページで受け付けています。

※メールアドレスを変更した方は、登録済のアドレスを一度解除してから新しいアドレスを登録して下さるようお願い致します。

\*保育園でも避難訓練など、日頃から子どもたちと確認している合言葉です。ご家庭でも「おかしもち」を確認してみてくださいね。

- <あ> あさない**
- <か> かけない**
- <し> しゃべらない**
- <も> もどらない**
- <ち> ちかよらない**

おさない



かけない



しゃべらない



もどらない



ちかよらない

